

## Sprint final de la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo

**I. de la Fuente**

CIUDAD RODRIGO (SALAMANCA) - La localidad salmantina de Ciudad Rodrigo afronta hoy y mañana las dos últimas jornadas de la XIII Feria de Teatro de Castilla y León que arrancaba el pasado martes. Miles de personas, pequeños y adultos, están participando a lo largo de toda esta semana en los actos previstos por la organización, especialmente los más jóvenes, que, un año más, están demostrando su atracción por el mundo de las artes escénicas y se están volcando en las actividades programadas en «Divierteatro».

Para hoy viernes están previstos nuevos talleres para los niños en las plazas del Buen Alcalde y del Conde a las diez y media de la mañana y a las doce del mediodía. En el Palacio de los Águila, la compañía Léngolas Colectivo Escénico representará «Daniela».

Mientras que la Compañía de Música Teatral escenificará en el Teatro Nuevo la obra «Andakibebe». También al mediodía habrá teatro con la compañía vasca Koyame Antzerki, que representará «Kazuloa» en la Plaza de San Salvador, donde repetirán a las seis de la tarde.

Ya por la noche, destaca la actuación de Tizina Teatre, que escenificará «Exitus» en el Teatro Nuevo (20:30 horas); y del Grupo Assobio en el Palacio de los Águila (21:00 horas). Cierra la jornada Cal y Canto, que representará «Despido impropio» en Los Sitios (23:30).